

Souvent,—beaucoup s'en souviendront,—
 Malgré l'éclat de sa prunelle,
 L'on croyait voir l'ombre d'une aile
 Passer vaguement sur son front.

Puis tout-à-coup, lueurs étranges,
 Tout son visage rayonnait :
 On eût dit qu'elle revenait
 D'une entrevue avec les anges.....

Hélas ! tout n'est que vanité ! .
 Tout en ce monde est éphémère ;
 Et Dieu t'enlève, ô pauvre mère !
 Ce trésor qu'il t'avait prêté.....

Cette âme était une exilée
 Sur cette terre et parmi nous :
 Ce sont les chérubins jaloux,
 Qui l'ont auprès d'eux rappelée.

C'était, dans son prisme vermeil,
 La goutte d'eau du ciel venue,
 Et qui remonte dans la nue
 Avec un rayon de soleil !

LOUIS-H. FRÉCHETTE.

Ottawa, février 1876.